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 ORIGINALE 
 Deliberazione N.13 
 in data  29-04-2025 

 
COMUNE 

DI GIAVERA DEL MONTELLO 
 

P r o v i n c i a  d i  T r e v i s o   
 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

OGGETTO:  RENDICONTO ESERCIZIO 2024 - APPROVAZIONE  
 

L’anno  duemilaventicinque, addì  ventinove del mese di aprile, alle ore 18:00, nella Residenza 
Municipale, in seguito a convocazione disposta dal Sindaco si è riunito il Consiglio Comunale. 
 
Alla trattazione dell’oggetto suindicato risultano: 
 

MACCARI Andrea PRESENTE 
LONGO Valentina PRESENTE 
CALLIMAN Michele PRESENTE 
CAVALLIN Maurizio PRESENTE 
DURANTE Matteo PRESENTE 
SORDI Gessica PRESENTE 
CREMA Isabella PRESENTE 
MEL Patrizia PRESENTE 
CAODURO Moreno PRESENTE 
MAZZOCHEL Alessandro ASSENTE 
GALLONETTO Massimo PRESENTE 
SOSSAI Eva PRESENTE 
GOTTARDO Fausto PRESENTE 
  

 
Risulta P l’Assessore Esterno: 
FORNER Gilberto 
 

Partecipa all’adunanza il Sig. FOMMEI Claudio Segretario Comunale. 
Il Sig. MACCARI Andrea, nella sua veste di Sindaco, constatato legale il numero degli intervenuti, 

dichiara aperta la seduta e, previa designazione a Scrutatori dei Consiglieri 
MEL Patrizia 
CAODURO Moreno 
SOSSAI Eva 
invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto soprindicato, compreso nella odierna adunanza. 
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Assessore Forner: riferisce che il 2024 chiude con un avanzo di bilancio complessivo di 
2.000.623,028. Sono stati inviati il rendiconto 2024 ossia il conto di bilancio del 2024, la 
relazione al rendiconto stesso, il foglio di gestione dei residui e lo stato patrimoniale del conto 
economico con la relativa relazione, la relazione del revisore con attestazione di 
corrispondenza e giudizio positivo all'approvazione. Partendo dal bilancio di previsione 2024 
- 26 approvato il 20/12/2023 con delibera numero 47. In quel bilancio c'era un'applicazione di 
avanzo degli anni precedenti di 197.500 € e precisamente 32.500,00, erano per manutenzioni 
strade comunali, 105.000 € erano per la riduzione del rischio idrogeologico e 60.000 per 
l’ampliamento dei cimiteri. Oltre a questo, nel corso dell'anno 2024 sono state approvate 8 
variazioni di bilancio. Con queste 8 variazioni di bilancio è stato applicato un ulteriore avanzo 
di bilancio pari a €150.890,06. Per un totale di applicazione del bilancio di 348.390,06. Nel 
rendiconto di competenza del 2024, come precisato a pagina 55, il totale della competenza 
dell'anno riporta un avanzo di € 763.232,41 che precisamente è dato dalla differenza delle 
entrate e delle spese, si riferisce ad accertamenti ed impegni che parte dall'utilizzo di 
amministrazione. A ciò viene aggiunto il Fondo pluriennale vincolato di parte capitale per 
circa 5 milioni, più le entrate di competenza del primo titolo, le entrate correnti, le entrate 
extratributarie, le entrate in conto capitale. Viene aggiunto € 200.000 sempre per competenza, 
in più entrate di partite di giro di € 749.530,61 per un totale complessivo di entrate di 
competenza sempre di € 10.545.151,75. A fronte di spese e di competenza, quindi impegni di 
disavanzi di amministrazione che si è arrivati al termine che ci sono da 10 anni di € 7.576,73 
spese correnti per €2.900.422,58 spese in conto capitale per € 5.280.194,45 per un totale di 
spese finali di € 8.850.825,46. Aggiungiamo i rimborsi di prestiti e le spese in partite di giro, 
arriviamo al totale delle spese dell'esercizio di € 9.764.342,71. Quindi 10 milioni oltre ai circa 
9,7 milioni appena citati si ha l’avanzo di competenza per € 763.232,41. Tutto ciò è in 
equilibrio in quanto l’ avanzo, perché ci viene sempre richiesto che anche questi bilanci siano 
in equilibrio, utilizzando 33.190,06 dell'avanzo di spese correnti e precisamente dell'avanzo 
applicato nella spesa corrente, riferiti a 13.190,06 per fine mandato del sindaco e 20.000,00 € 
per arretrati del nuovo contratto dei dipendenti comunali, mentre si pareggia la parte capitale, 
l'equilibrio della parte capitale, con l’avanzo di amministrazione delle spese di investimento 
di € 315,200. Tutto per fare per far sì che risulti a pareggio un risultato di competenza di € 
763.232,41 come avanzo. A fronte dell'avanzo di competenza dell'anno 2024, viene di seguito 
riportato quant’è l'avanzo totale complessivo. Estrapolando i dati dalla contabilità, per avere il 
risultato complessivo, si parte dal Fondo di cassa dal 1° gennaio, pari a € 7.853,59, a cui 
vengono, aggiunte le riscossioni incassate sia dei residui 5 milioni di opere ministeriali, 
vengono tolti i pagamenti effettuati sia dei residui che di competenza per un totale di € 
6.307.658,32 e arriviamo ad un fondo cassa del 31 dicembre di €2.313.775,98. Se a questo 
vengono aggiunti i residui attivi da incassare per € 3.899.161,66 meno i residui passivi da 
pagare pari a € 2. 620.100,28, a cui si toglie il fondo pluriennale vincolato per spese correnti e 
per spese in conto capitali che si dovranno sostenere per € 669.808,34, si ha come risultato di 
amministrazione al 31 dicembre 2024 di € 2.623.028,93, importo che si andrà ad approvare in 
questa sede. Questo risultato di amministrazione è composto per una parte da fondi vincolati 
che non è possibile utilizzare, pari a € 227.195,97; poi c’è una parte vincolata direttamente 
dall'ente in cui rientrano le provviste dell’Ascom per un totale di € 1.144.009,20, oltre ad una 
parte vincolata per investimenti che sono quelli che non sono stati fatti, quindi sono rientrati 
in avanzo, per € 238.445,84. per finire con un avanzo totalmente disponibile di € 963.377,92. 
Facendo un breve confronto con gli altri anni, per una visione completa, si nota che, nel 2021 
c’è stato un risultato di amministrazione di 4.047.427,16, nel 2022 era pari a € 2.529.860,71, 
nel 2023 era pari a € 2.116.288,82. Oltre a questo, la cassa al 31 dicembre, è pari a € 
2.313.775,93, cassa che è stata verificata sia col tesoriere sia con la prima verifica che ha fatto 
il revisore il 3 febbraio 2025, che corrisponde sempre a questi € 2.313.775,93. Anche per la 
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cassa, nel confronto con gli anni passati, risulta che nel 2022 era pari a circa € 4.000.004, nel 
2023 era pari a circa € 3.000.027. L’assessore Forner riferisce altresì che nel bilancio di 
previsione era stato previsto anche un anticipo di cassa di un milione e ciò perché non si 
sapeva quando poteva arrivare il grosso del contributo dello Stato. Essendo arrivato tale 
contributo, la settimana scorsa, il 90% del contributo, si è rientrati in cassa di un milione di 
euro. Espone una breve sintesi sullo stato patrimoniale e sul conto economico, anche se è solo 
indicativo, in quanto la riforma ACRUEL partirà dal 2026. Se finora c’è sempre stato per i 
comuni un bilancio di previsione che era autorizzativo e poi c’era un consuntivo, se andrà in 
porto la riforma, si dovrà cominciare a ragionare anche su stato patrimoniale ed economico. 
Ad oggi il bilancio è stato fatto con delle matrici che in automatico portano a costruire lo stato 
patrimoniale e il conto economico, in base a come previsto per legge. Il patrimonio netto, che 
risulta allo stato patrimoniale e passivo, è di € 37.374.208,29, che rapportato con l'anno 
scorso (pari a € 37.041.292,85) la differenza di 370.000,00. Anche per l'utile, quest’anno è 
pari a € 139.910, mentre lo scorso anno era di € 107.059,75; 

Consigliere Gallonetto: dice che, se va in porto la riforma ACRUEL, è importante la stima di questo 
patrimonio, di conseguenza chiede se le cifre siano corrette; 

Assessore Forner: replica che adesso le cifre sono corrette; con la riforma andranno verificate col 
nuovo sistema, perché oggi sono cifre che vengono elaborate in automatico; 

Sindaco: aggiunge che comunque un comune che fa utile è un controsenso, si va verso una gestione 
aziendale piuttosto che una gestione diciamo pubblica. Di conseguenza non essendo un ente 
che può fare profitto e né avere una gestione di tipo aziendale, ci si trova in una situazione un 
po' paradossale e anche difficile da gestire; 

Assessore Forner: questo cambiamento viene richiesto dall'Europa; al momento, lo Stato italiano non 
è pronto. Perché in Europa sono abituati a ragionare col patrimonio, vogliono capire qual è il 
patrimonio dell'ente; 

Sindaco: aggiunge che il paradosso è dato anche dal fatto che il Comune paghi l'IVA ed è un ente 
pubblico. Ribadisce che si vedrà se verrà approvata la riforma e che al momento cosa succede 
intanto vengono utilizzate le matrici di calcolo;  

Consigliere Gallonetto: chiede in riferimento agli importi sentiti, se il milione e trecento circa è 
vincolato per qualche tipo di investimento o se si può scegliere tra investimenti; 

Assessore Forner: si può scegliere tra investimenti in conto capitale; 
Consigliere Gallonetto: chiede quindi se si possa scegliere; 
Assessore Forner: nel bilancio di previsione, in parte è già utilizzato qualcosa. Nel bilancio che 

approvato il 28/12/2024, € 204.800,00 di avanzo non sono liberi, ma già assegnati. In 
particolare, circa € 100.000 € per la ristrutturazione della scuola di Santi Angeli e € 147.000 
per rischio idrogeologico. Oltre a questo, è stata fatta una variazione in cui sono stati 
impegnati ulteriori 98.500,00 €, di cui 70.000,00 € per la demolizione di via Bolè e 25.000,00 
€ per completare il costo della spesa della materna; 

Consigliere Gallonetto: chiede se il costo della materna fosse una perizia di variante;  
Assessore Forner: replica che si trattava solo degli adattamenti finali della materna; infine, 3.500,00 

€ per la manutenzione del campo sportivo che avevamo è stato rifatto; 
Consigliere Gottardo: chiede se l’amministrazione sia contenta di questi risultati e della disponibilità 

finanziaria, cioè dei soldi disponibili nel bilancio del comune non spesi; inoltre chiede della 
somma di € 882.850,00 che si tratta dei soldi disponibili nel 2025, quali idee abbia 
l’amministrazione; 

Sindaco: replica che sicuramente l’amministrazione è contenta del risultato perché ha cercato di 
predisporre la disponibilità per poi continuare con quella che è la programmazione. 
Nell'avanzo libero sono comunque da conteggiare la demolizione di via Bole’, per il conto 
termico GSE. Ci sono i costi di spostamento della biblioteca e di adeguamento di Villa 
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Wassermann proprio dovuti alla demolizione; devono essere conteggiati il supporto allo 
spostamento della mensa dopo la demolizione, ci sono i costi impegnati sia per l'iter di analisi 
ed approfondimento di quella che è la diversa alternativa per poter anticipare ed essere più 
rapidi nella ristrutturazione e nell'adeguamento del plesso di Santi Angeli; c'è una parte 
dedicata ai due bandi, che in questo momento stiamo preparando, sia il bando attivo per l'area 
camper sia il bando di riqualifica ed adeguamento impianti sportivi nel parco di SS. Angeli; 
inoltre c’è il bando per il dissesto idrogeologico. L’amministrazione è quindi impegnata su 
questi fronti e sta valutando il modo migliore per utilizzare in maniera proficua questa parte di 
investimenti;  

Consigliere Gallonetto: chiede se sia stato fatto qualche investimento sul dissesto idrogeologico; 
Sindaco: replica che in questo momento si è in attesa e cede la parola all'assessore, il vicesindaco 

Calliman. Aggiunge che si è ancora in attesa della approvazione da parte del consorzio di 
bonifica del piano delle acque nonostante le continue richieste. Sono comunque già stati fatti 
dei lavori, dopo i dissesti idrologici del 9 giugno e del 10 settembre. Anche ieri il Sindaco ha 
chiamato il consorzio, anche in virtù del fatto che sta iniziando la stagione delle piogge. 
Il Sindaco riferisce che sta cercando di insistere con il Consorzio affinché continuino a pulire 
e a dragare il canale di scolo e altri interventi che sono più risolutivi rispetto a quelli da loro 
proposti. In ogni caso è stata messa a bilancio la somma per poter poi accedere ad anche, 
arrabbiandoci, perché questa è la parte iniziale per poter acquisire fondi per poi andare a fare 
gli interventi che servono al dissesto idrogeologico; 

Consigliere Calliman: riferisce che si sta attendendo il Piano delle acque; il Consorzio ha chiesto 
delle ulteriori modifiche, che l’amministrazione deve valutare perché è d'accordo per tali 
modifiche. Di seguito si aprirà un tavolo di discussione e infine verrà formalizzata loro 
posizione; 

Consigliere Gallonetto: chiede un chiarimento in merito all’incasso delle somme di 252.000 € per 
imposta Imu, nonché addizionale comunale da incassare pari a 75.093,00 €. Chiede se siano 
fisiologiche; 

Assessore Forner: replica che non sono fisiologiche, ma sono somme che sono state date adesso ad 
Abaco affinché possano fare la loro attività di recupero; 

Consigliere Gallonetto: chiede inoltre chiarimenti, in merito a due sanzioni amministrative, poi qua 
non si legge bene perché ci sono due importi, poiché si vede un accertamento di 110, ma in 
realtà ce ne sono ancora 90 da incassare; 

Assessore Forner: replica che si tratta di importi dati ad Abaco per le multe, perché è stato fatto un 
recupero dal 2019 al 2022 o fino alla 2023 di tutti questi anni. Il comune può recuperare 5 
anni; il comune ha sempre cercato di recuperarli, quelli che non è riuscito a recuperare adesso 
sono stati dati ad Abaco; 

Consigliere Gallonetto: chiede se riguardano solo il 2024; 
Assessore Forner: risponde che riguardano una serie di anni, non solo il 2024; ad Abaco viene dato 

un aggio del 6% su quello che si va a recuperare; 
Consigliere Gallonetto: interviene dicendo che potenzialmente si potrebbe accelerare con il primo 

stralcio;  
Consigliere Crema: interviene chiedendo a cosa si riferisce con il primo stralcio; 
Consigliere Gallonetto: replica riferendosi al primo stralcio della ristrutturazione del plesso di Santi 

Angeli, che si era parlato di fare in due stralci; 
Assessore Forner: risponde che la cassa è di circa € 2 milioni e trecentomila, ma ci sono ancora 1 

milione e 900 mila euro da pagare per i costi della scuola; quindi, è necessario pertanto 
sempre rispettare l’equilibrio di competenza; 

Sindaco: conferma che la cassa va sempre in singolo con l'equilibrio; 
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Assessore Forner: ribadisce che gli investimenti si possono fare nel momento in cui vi sia anche la 
disponibilità di cassa; oggi è possibile che ci sia, però al momento ci sono 1 milione e 900 
mila euro da pagare per la scuola materna, considerando che l'entrata dell’IMU arriva dopo 
luglio, bisogna sempre valutare; 

Consigliere Cavallin: interviene chiedendo se ci saranno due stralci, se ci significa che gli 
investimenti verranno fatti solo con soldi del Comune; 

Sindaco: replica che è un'ipotesi, nel senso che non c'è ancora alcuna progettazione; è necessario 
cominciare l'iter e capire poi la convenienza della cosa. Ribadisce che il bilancio comunale 
per sostenersi deve andare in relazione con la cassa;  

Consigliere Gottardo: chiede se l’amministrazione ha conoscenza dell’arrivo dei soldi della scuola; 
Sindaco: replica che c’è conoscenza. Il tema principale è la necessità di contemperare la celerità 

richiesta con la progettazione: serve capire se la validità della soluzione è consona alla 
sicurezza dei ragazzi, oltre ad una valutazione sulla spesa pubblica. È normale che ci siano dei 
tempi tecnici che necessari per le verifiche. Nondimeno, il tutto va messo in relazione ai flussi 
di cassa, che determina poi il periodo in cui sia possibile fare questo tipo di intervento; 

Consigliere Gottardo: chiede chiarimenti in merito a quanti soldi siano arrivati dai fondi PNRR; 
Sindaco: replica che nonostante l'incontro a Cortina, con la parte ministeriale che si occupa di PNRR, 

sono in attesa di comprendere tutte le opere che non andranno a chiudersi entro il 2026. Ciò 
per comprendere quanti e quali soldi non sono riusciti a utilizzare per capire la distribuzione e 
nell'andare a saldare i comuni che ne hanno fatto richiesta; 

Assessore Forner: risponde al cons. Gottardo sostenendo che l'impegnato sulla scuola materna sono 
stati quattro milioni. I fondi accertati sono stati pari a € 2 milioni e 350 mila, poi c’è un FOI 
di € 235.000, il Comune ha fatto un avanzo già applicato di 1 milione e 415 mila euro per un 
totale di quattro milioni. Di questi 2.350.000,00 €, sono stati incassati 470.000,00€ fino al 
2024 e l'altro giorno sono stati incassati 1.645,000 €. Dallo Stato, il Comune avanza ancora 
235.000 € di contributo, 235.000 € di Foi e poi tutto il GSE, quest’ultimo che corrisponde a 
circa 650.000,00 €, che incasseremo quando andremo a demolire via Bolè; 

Sindaco: integra dicendo che si è in attesa di capire se verrà approvato il GSE 3.0, che avrebbe 
raddoppiato la quota; pertanto, si potrebbe ottenere 1 milione e trecento mila euro; tuttavia, 
hanno prorogato a settembre l’eventuale integrazione; in ogni caso, si confida che arrivino i 
contributi che abbiamo chiesto; 

Consigliere Gottardo: riferisce che è chiaro che il comune deve aspettare gli incassi prima di pagare 
la sua quota. Lo Stato, comunque, ha fatto una buona parte pagando l'ottanta per cento; 

Assessore Forner: riferisce che restano da pagare ad oggi 1 milione 669 mila euro, di cui 470 mila 
euro oltre 652 mila euro, quindi circa 1 milione di euro; il restante 1 milione e 600 mila euro 
spetta al Comune, ma potenzialmente potrebbe doverlo dare entro termini brevi; perché c'è 
questo obbligo che hanno le amministrazioni di pagare entro 30 giorni da quando arriva la 
fattura; il Comune di Giavera cerca di pagare sempre entro 14 giorni, quindi è completamente 
in regola, anche perché se si sforano i 30 giorni ci sono delle sanzioni amministrative. 
Potenzialmente, dovendo pagare interamente, se si dovesse arrivare alla chiusura dei lavori e 
quindi che ci chiedessero 1 milione e 669 mila euro, il Comune li deve avere in cassa. Una 
volta collaudato potrà poi avere gli altri fondi, che non sono noti, possono essere tre o sei 
mesi o un anno. Non si sa di preciso, oltre al fatto che il GSE non pagherà fintanto che non è 
stato demolito l’immobile di via Bolè; 

Consigliere Gottardo: evidenzia che la scuola vincola il bilancio comunale; 
Assessore Forner: replica che sicuramente un po' vincola; per qualche mese, finché non si finisce di 

chiudere tutta l'opera; 
Sindaco: integra dicendo che chiaramente la costruzione di un’opera, come tutte le opere di un certo 

valore, hanno un peso e possano comportare anche dei sacrifici; 
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Assessore Forner: riferisce che se un Comune ha una spesa di quattro milioni questa può certamente 
impattare il bilancio;  

Consigliere Gottardo: sostiene che l’amministrazione sta affrontando una programmazione di opere 
pubbliche ciclopica che vincolerà i bilanci dei prossimi 20 anni. 

 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

RICHIAMATO il D.Lgs. n. 267/2000 agli articoli 227, 228, 229 e 230 che definiscono le norme 
in materia di Rendiconto della gestione del Bilancio degli Enti Locali;  

VISTI:  
- il Conto del Bilancio 2024;  
- il Conto Economico 2024, lo Stato Patrimoniale 2024 e la relazione economico-patrimoniale 

allegati alla presente delibera;  

VISTO che con delibera di G.C. n. 21 del 26.3.2025 è stato approvato lo schema del 
rendiconto della gestione e la relazione di cui all’art. 151 comma 6 e 231 del D.Lgs. 267/2000; 

RICHIAMATI i seguenti atti: 
- il conto del Tesoriere del Comune relativo all’esercizio finanziario 2024, reso ai sensi e per gli 

effetti di cui all’art. 226 del D.Lgs. n. 267/2000;  
- il conto degli agenti contabili interni; 
- della delibera di Giunta Comunale n. 14 del 12.3.2025, con la quale l’Amministrazione comunale 

ha provveduto al riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi;  
- della tabella predisposta in ossequio alle disposizioni di cui all’art. 187 del D.Lgs. n. 267/2000 

relativa alla distinzione delle componenti dell’Avanzo di Amministrazione 2024 ed inserita 
all’interno del documento Conto del Bilancio 2024;  

- dei prospetti dei dati SIOPE relativi all’esercizio 2024, redatti ai sensi del decreto Ministero 
Economia e Finanze;  

- della nota informativa ex art. 6, comma 4, del D. L. n. 95/2012 relativa alla verifica dei crediti e 
debiti reciproci tra l'Ente e le società partecipate; 

DATO ATTO che con deliberazione consiliare n. 30 del 31.7.2024, esecutiva, è stata effettuata 
la verifica sul permanere degli equilibri del Bilancio 2024-2026, a norma dell’art. 193 del D.Lgs. 
18.08.2000 n. 267;  

VISTE le dichiarazioni rese dai responsabili dei settori organizzativi dell’Ente in data 
10.3.2025 di assenza di situazioni che comportino l’emergere di debiti fuori Bilancio alla data del 
31.12.2024, agli atti presso il servizio Finanziario dell’Ente;  

RISCONTRATO che tutte le operazioni sia di riscossione che di pagamento sono regolari ed 
eseguite entro i limiti dei rispettivi ordini di riscossione e pagamento;  

RISCONTRATO che la gestione del Bilancio annuale di previsione 2024, ivi comprese le 
variazioni disposte nel corso dell’anno, è stata effettuata nel rispetto dei principi stabiliti dal D.Lgs. n. 
267/2000 e dalla principale normativa di riferimento;  

DATO ATTO che con deliberazione consiliare n. 47 del 20.12.2023, esecutiva, è stato 
approvato il Bilancio di Previsione 2024-2026 e i relativi allegati;  

DATO ATTO che con avviso ai Consiglieri prot. N. 3653 del 8.4.2025 è stato comunicato 
l’avvenuto deposito degli atti del rendiconto; 
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DATO ATTO che l’organo di revisione contabile dell’Ente in data 7.4.2025, ha provveduto - in 
conformità all’art. 239 del D.Lgs. n. 267/2000 e al vigente Regolamento di Contabilità – al rilascio 
del parere N. 7 sul rendiconto 2024; 

DATO ATTO infine, che l’Ente ha raggiunto gli obiettivi fissati dalla legge finanziaria in 
materia di vincoli del Pareggio di bilancio e di rispetto dei vincoli imposti alla spesa del personale;  

CONSIDERATO che l’art. 227 del D.Lgs. n. 267/2000 prevede come data ultima per 
l’approvazione del rendiconto della Gestione dell’esercizio il 30 aprile dell’esercizio successivo a 
quello di riferimento; 

VISTO lo Statuto dell’Ente;  
ACQUISITI i pareri favorevoli resi, ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000, dal 

Responsabile del Servizio Economico Finanziario, in ordine alla regolarità tecnica e contabile della 
presente deliberazione;  

PRESO ATTO della relazione dell’Assessore al bilancio e della conseguente discussione; 
CON n. 9 voti favorevoli, n. 3 voti astenuti (Consiglieri Gallonetto Massimo, Sossai Eva e 

Gottardo Fausto) e nessun contrario, dei dodici Consiglieri presenti e votanti, espressi nelle forme di 
legge; 
 

DELIBERA 
 

1. DI APPROVARE, ai sensi dell’art. 227 del D.Lgs n. 267/2000, il Rendiconto dell’esercizio 
finanziario 2024, costituito dal Conto del Bilancio, relativi riepiloghi e f.c.d.e, dallo Stato 
patrimoniale e dal Conto economico allegati alla presente deliberazione di cui costituiscono parte 
integrante e sostanziale; 
 

2. DI APPROVARE, inoltre, il prospetto relativo alla composizione dell’Avanzo di Amministrazione, 
con distinzione tra fondi vincolati e non vincolati (art. 187, comma 1, D.Lgs. n. 267/2000), 
ricompreso all’interno del Conto del Bilancio dell’importo complessivo di Euro 2.623.028,93 così 
ripartito:  
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3. DI PRENDERE ATTO di tutti gli ulteriori allegati alla presente deliberazione (agli atti del presente 

provvedimento) ed in particolare:  
- della delibera di Giunta Comunale n. 14 del 12.3.2025 che ha provveduto al riaccertamento 

ordinario dei residui attivi e passivi; 
- della deliberazione del Consiglio Comunale n. 30 del 31.7.2025 di verifica della permanenza 

degli equilibri generali di Bilancio dell’esercizio 2024, ai sensi dell’art. 193 del D.Lgs. n. 
267/2000; 

- della relazione sulla gestione economico-patrimoniale; 
- delle risultanze finali del Conto del Tesoriere, dell’Economo comunale, degli agenti per la 

riscossione, dei consegnatari dei beni dell’Ente e dei consegnatari dei titoli azionari per l’anno 
2024 che trovano riscontro con la contabilità ufficiale dell’Ente; 

- dell’indicatore di tempestività dei pagamenti annuale 2024; 
- della nota informativa ex art. 6, comma 4, del D. L. n. 95/2012 relativa alla verifica dei crediti e 

debiti reciproci tra l'Ente e le società partecipate; 
 

4. DI ALLEGARE al presente atto: 
- la relazione della giunta comunale redatta ai sensi dell'art. 11, comma 6, del D.Lgs. n. 118/2011 

(allegato A); 
- la relazione sulla gestione economico-patrimoniale (allegato B); 
- la relazione dell’Organo di revisione redatta sulla scorta dello schema di rendiconto per 

l’esercizio finanziario 2024 (allegato C); 
- l’Allegato 10 previsto dalla Commissione Arconet costituito dai seguenti documenti (allegato 

D): 
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Inoltre, su proposta del Sindaco, con n. 9 voti favorevoli, n. 3 voti astenuti (Consiglieri 

Gallonetto Massimo, Sossai Eva e Gottardo Fausto) e nessun contrario, dei dodici Consiglieri 
presenti e votanti, espressi nelle forme di legge, la presente deliberazione viene dichiarata 
immediatamente eseguibile ai sensi e per gli effetti del comma 4 dell’art. 134 del D.Lgs. n. 267 del 
18/08/2000. 
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Il presente verbale viene così sottoscritto: 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 
 MACCARI Andrea FOMMEI Claudio 
 


